

**8.685
millones de
euros,**

**presupuesto de la Junta de
Castilla-La Mancha para
2007**



Castilla-La Mancha

**Bienestar Social, Sanidad y
Educación, áreas prioritarias**



María Luisa Araújo, consejera de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha.

El Presupuesto está comprometido con aquellos colectivos que más necesitan del esfuerzo público

El Presupuesto para 2007 crece un 9,3%

Para María Luisa Araújo, consejera de Economía y Hacienda, un proyecto de presupuestos es una respuesta a las necesidades de la sociedad en un determinado momento y "Castilla-La Mancha está atravesando un buen momento, marcado por el dinamismo demográfico y económico, que el proyecto de Presupuestos para el ejercicio 2007 tiene que impulsar", asevera, precisando que ascenderá a la cifra de 8.162 millones de euros, a los que hay que sumar las dotaciones que se gestionan a través de distintas empresas públicas que pertenecen al sector público de Castilla-La Mancha, llegando así a una cifra total de recursos de 8.685 millones de euros.

Por otra parte, añade la Consejera, los gastos financieros tienen un peso cada vez más reducido, fruto de la gestión financiera solvente y sa-

La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, presentó el día 2 de octubre ante las **Cortes regionales** el proyecto de **Presupuestos Generales de la Región** para el ejercicio 2007, cuyo montante asciende a **8.162 millones de euros**, lo que supone un incremento de un **9,3%** con respecto al año anterior. A esta cantidad hay que sumar las dotaciones para **empresas públicas** de la **Región** alcanzando así un total de **8.685 millones de euros**. Las áreas prioritarias que dan respuesta a los retos principales que tiene planteados **Castilla-la Mancha** para el futuro más inmediato son, por una parte, **Sanidad, Educación y Servicios Sociales**, y por otra, los ejes recogidos en el **Pacto por el Desarrollo y la Competitividad**, especialmente **infraestructuras, I+D+i** y las **TIC**.

De estos Presupuestos, irán destinados a la provincia de **Albacete 186 millones de euros**, destacando la inversión en **Sanidad** y la mejora de las **infraestructuras sanitarias** para acercar la **Sanidad** a todos los ciudadanos mediante la creación de una tupida red de **Centros de Salud y Consultorios locales**, así como en **infraestructuras hidráulicas y de comunicación**, siendo el eje **Villamalea** con la **A-31** el proyecto más novedoso.

Para conocer estas prioridades del programa presupuestario para el ejercicio 2007, tanto de toda la **Región** como los de provincia de **Albacete**, hemos recabado información tanto de **María Luisa Araújo, consejera de Economía y Hacienda**, como de **Manuel González Ramos, delegado provincial de la Junta en Albacete**.

neada que desarrolla el Gobierno regional. El próximo año sólo uno de cada cien euros que se gasten tiene que dedicarse a la amortización de préstamos. En opinión de

María Luisa Araújo, "el mensaje del Presupuesto de ingresos del próximo ejercicio es que cada vez dependemos en mayor medida de nosotros mismos porque el 39% de

nuestros ingresos tienen ya origen tributario", sostiene, recordando que este Presupuesto incorpora ya las nuevas medidas de carácter tributario, con las que unos 55.000